

Aufwachsen in einer digitalen Lebenswelt

Wie können Kinder im Vorschulalter dabei förderlich begleitet werden?

Digitale Medien gehören heute zum Alltag von Erwachsenen und Kindern. Oft fühlen sich Erziehende in der Medienbegleitung von jungen Kinder unsicher. Ab wann soll ein Kind Zugang zu digitalen Medien haben? Was sind Chancen und Gefahren von Medienaktivitäten? Wo erhält man empfehlenswerte Informationen und Unterstützungsangebote zum Umgang der individuellen Medienbegleitung?

Ingrid Broger, Medienpädagogin CAS, gestaltet diesen Impulsabend mit praxisnahen Theorie-Inputs, individueller Reflexion und der Möglichkeit für Diskussionen und Erfahrungsaustausch.



Quelle Bild: unsplash.com

Themenschwerpunkte

- Informationen zur alters- und entwicklungsentsprechender Mediennutzung (0 – 6 Jahre)
- Informationen zu den meistgenutzten Medienanwendungen der Kinder (Interessen, Funktion und Sicherheit)
- Tipps und Empfehlungen für den Alltag, weiterführende Informationen
- Medienerziehung ist Beziehung – hin zu einem entspannten Umgang mit Kindern

Eine Impulsveranstaltung mit Ingrid Broger, Referentin der ElternLehre®, Medienpädagogin und Elternbildnerin. Die Kurse der Elternlehre basieren auf dem Fit-Konzept von Remo Largo.

Zielgruppe Erziehende von Kindern von 0 bis 6 Jahren, Betreuungspersonen

Datum/Zeit nach Absprache oder gemäss Agenda auf www.elternlehre.ch

Ort nach Absprache, Präsenz- oder Onlineveranstaltung

Kosten nach Absprache

Anmeldung info@elternlehre.ch